

Die neue Schatzmeisterin der DGfM stellt sich vor



Ingrid Keth

Mein Name ist Ingrid Keth und ich wurde 1967 in Saarbrücken geboren.

Schon in der Schulzeit (aufgewachsen bin ich in Hannover) habe ich vor allem im Rahmen einer Aktionswoche zum Thema Wald mein Interesse an Ökologie und Umweltschutz entdeckt.

Das Interesse an der Umweltschutzarbeit hat mich dann erst einmal zu Greenpeace geführt, wo ich von 1987 bis 1993 in der Gruppe Hannover Umwelt- und Öffentlichkeitsarbeit mit dem Schwerpunkt Nordsee und Wattenmeer durchgeführt habe.

Auf dem zweiten Bildungsweg habe ich nach meiner Ausbildung zur Chemielaborantin von 1993 an in Mannheim Chemie studiert. Heute arbeite ich als Ingenieurin in einem Pharmaunternehmen an der Entwicklung von Blutzuckermessgeräten.

Das Ökosystem Wald mit all seiner Vielfalt hat mich schon seit meiner Kindheit begeistert. Die Pilze nahmen dabei einen besonderen Stellenwert ein. Den letzten Anstoß, mich intensiver mit ihnen zu befassen gab dann eine Ankündigung zu einem Kurs zur Pilzbestimmung im Jahr 2000 im Mannheimer Morgen. Bei diesem Grundseminar lernte ich dann auch meinen jetzigen Mann, Peter Keth kennen, der mich dann in die faszinierende Welt der Pilze einführte und mich mehr und mehr für sie begeisterte.

Meine Prüfung zur Pilzsachverständigen habe ich 2008 in Oberhof gemacht und bin seit 2012 Mitglied der DGfM. Als Schatzmeisterin möchte ich den Finanzbereich unserer Gesellschaft effizient und an den Bedürfnissen unserer Mitglieder orientiert gestalten.

Adresse: Ingrid Keth, Berliner Str. 24, 67551 Worms, RP, Deutschland
Telefon privat: 06247-991926, E-Mail: schatzmeister@dgfm-ev.de

Einzug des Mitgliedsbeitrages 2014

Ich freue mich, Ihnen mitteilen zu können, dass die DGfM die Umstellung des Lastschriftverfahrens gemäß SEPA vollzogen hat. Ihre Einzugsermächtigung werden wir also künftig als SEPA-Lastschriftmandat nutzen.

Unsere Gläubiger-ID: DE94ZZZ00000466205

Als Mandatsreferenz verwenden wir Ihre Mitgliedsnummer, die Sie auf dem Adressenaufkleber Ihrer Zeitschrift für Mykologie ausgewiesen finden. Der erste SEPA-Basislastschrifteinzug findet am 17.02.2014 statt.